

2021年10月27日

## 「ミルミル」シリーズの新テレビCMがスタート！！

株式会社ヤクルト本社（社長 成田 裕）は、当社独自の「ビフィズス菌 BY株」を含む、「ミルミル」「ミルミルS」の新テレビCM「ミルミル『ビフィズス菌はキミの味方／岐阜』篇」（15秒、30秒）を11月1日から放送します。



### 【広告の目的】

「ミルミル」シリーズCMキャラクターである、いきものがかりのボーカル 吉岡聖恵さんが、歌でみんなを応援するテレビCMシリーズです。今回は岐阜県を舞台に、刀鍛冶や手漉き和紙など伝統工芸の職人さんや地元の高校生との交流をとおして、「ミルミル」「ミルミルS」に含まれる「ビフィズス菌 BY株」がみんなの味方であることを伝えます。

### 【CM楽曲「アイデンティティ」について】

いきものがかりが「ミルミル」シリーズのCMのために書き下ろした楽曲です。

「アイデンティティ」には“誰もが持っている内なる自分自身の力（生命力）で幸せになっていこう”という前向きで熱い想いが込められています。

### 【放送開始日】

ミルミル「ビフィズス菌はキミの味方／岐阜」篇（15秒、30秒）：11月1日（月）

以上

## ■出演者プロフィール

吉岡 聖恵(よしおか きよえ)さん



J-POP ユニット、いきものがかりのボーカル。

いきものがかりは2006年にデビューし、クオリティの高い楽曲と、気取りのないキャラクターが評価を受け、数々のヒットを生み出した。中でも吉岡の確かな歌唱力とあたたかみのある歌声は、老若男女問わずあらゆる世代のファンを生んでいる。

グループ活動休止中の2018年2月にはソロ活動を開始。同年10月にカバーアルバム「うたいろ」をリリースする。2021年11月には初のオリジナル楽曲「まっさら」のリリースが決定している。